

Zeitschrift: Arbido-B : Bulletin
Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Archivare; Verband der Bibliotheken und der Bibliothekarinnen/Bibliothekare der Schweiz; Schweizerische Vereinigung für Dokumentation
Band: 2 (1987)
Heft: 6

Rubrik: Personalia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Personalia

Staatsarchiv des Kantons Basel-Landschaft

Per 31. Dezember 1986 ist der Baselbieter Staatsarchivar **Dr. Hans Sutter** nach 26-jähriger Tätigkeit in den Ruhestand getreten. Zu seinem Nachfolger wurde sein bisheriger Stellvertreter, Dr. des. Matthias Manz, gewählt.

Als neue Stellvertreter des Staatsarchivars haben die beiden lic.phil. Regula Nebiker und Stephan Schneider (je mit halben Pension) ihr Amt angetreten.

Dr. Hans Sutter, vielen Archivaren und Bibliothekaren als liebenswürdiger Kollege bekannt, führte das Staatsarchiv seit 1960 in einer Zeit, die im Baselbiet durch eine stürmische Bevölkerungs- und Wirtschaftsentwicklung gekennzeichnet war. In deren Folge verdreifachte sich in Sutters Amtszeit die kantonale Beamtenschaft - mit den entsprechenden Auswirkungen auf das Staatsarchiv, dessen Bestände sich von 1100 auf 4500 Laufmeter vergrösserten. Von 1961 bis 1978 leitete Dr. Sutter neben dem Staatsarchiv auch die Kantonsbibliothek.

Baselbieter Kulturpreis für Alt-Staatsarchivar Dr. Hans Sutter

Am 4. Juni 1987 wurde dem zurückgetretenen Staatsarchivar vom Regierungsrat in einer öffentlichen Feier der sporadisch verliehene Kulturpreis übergeben. Damit wurde eine unprätentiöse wie unermüdliche Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit gewürdigt. Vom Schüler bis zum Universitätsprofessor waren alle kulturell Interessierten vorbildlich bedient worden. Oder wie es der Beschluss des Regierungsrats vom 7. April 1987 formulierte: "In den Jahren seines öffentlichen Wirkens als Staatsarchivar ist Hans Sutter über seine historischen Publikationen hinaus zu einem lebenden staats- und landeskundlichen, sowie historisch-biographischen Lexikon des Kantons geworden."

In seinen neuen Lebensabschnitt begleiten ihn unsere besten Wünsche.

Matthias Manz

Staatsarchiv des Kantons Solothurn

Auf den 1. Oktober 1987 ist lic.phil. Othmar Noser zum Staatsarchivar des Kantons Solothurn gewählt worden. Er ersetzt den altershalber zurücktretenden Dr. Hellmut Gutzwiller.

F.L.

*

Staatsarchiv des Kantons Thurgau

Als Nachfolger der altershalber zurücktretenden Staatsarchivarin Dr. Verena Jacobi ist der bisherige Adjunkt, Dr. Michel Guisolan gewählt worden; er hat sein neues Amt am 1. Oktober 1986 angetreten.

F.L.

*

Schweizerisches Sozialarchiv Zürich

Frau Dr. Anita Ulrich ist als Nachfolgerin des in den Ruhestand tretenden Vorstehers Dr. Miroslav Tucek gewählt worden. Sie wird ihr neues Amt am 1. Januar 1988 antreten.

F.L.

*

Hinweis:

Die Redaktion bittet alle Archive, Bibliotheken und Dokumentationsstellen, ihr wichtige Personalmeldungen rechtzeitig mitzuteilen. Nur so kann unsere Zeitschrift ihrer Informationsaufgabe laufend nachkommen!

*